



FAIRE DE LA SANTÉ UN DROIT POUR TOUTES LES FEMMES !

8 mars : Journée internationale des droits des femmes

Webconférence : «Levons les tabous sur les maladies gynécologiques»

En présence d'**Astrid CHEVANCE**, Cheffe de clinique Assistante en Santé Publique AHPH, **Patrick ARISTIZABAL**, chirurgien gynécologue spécialisé dans l'endométriose et **Camille GAROCHE**, patiente atteinte d'endométriose

MARS 08 A 10H
SUR NOTRE
PAGE FACEBOOK

Article : La santé un droit pour toutes les femmes

Inégalité de sexe et de genre, accéder à la santé, faire du droit à l'IVG une réalité... Autant de droits défendus par Solimut Mutuelle de France à découvrir dans notre nouvel article.

Scannez le QR code pour
accéder à notre article
Solimag



Contribution de Solimut Mutuelle de France, Oxance et de la Mutuelle de France Alpes du Sud à la journée des femmes du 8 Mars 2022

[Journée Internationale de lutte pour le droit des Femmes - MARS 2022](#)